

tant-secrétaire, de trésoriers locaux, d'un trésorier-général, et de deux délégués de chacune des paroisses de la dite municipalité.

Proposé par le révérend M. Belanger, secondé par H. Desjardins, écuyer :

Que M. le grand-vicaire Mailloux soit nommé président-honoraire du dit comité.

Proposé par Ls. N. Gauvreau, écuyer, secondé par M. Ed. Morin :

Que le Rév. M. Doucet, curé de l'Île-Verte, soit élu président du dit comité.

Proposé par Jos. Mailloux, écuyer, secondé par M. Naz. Lebel :

Que Louis Bertrand et Félix Têtu, écuyers, soient nommés vice-présidents du dit comité.

Proposé par M. Jos. April, secondé par Louis Bertrand, écuyer :

Que Hospice Desjardins, écuyer, soit nommé secrétaire, et Elzéar Pelletier, écuyer, assistant-secrétaire.

Proposé par Hosp. Desjardins, écuyer, secondé par M. Ferd. Bélanger :

Que MM. les curés des paroisses de la dite municipalité soient trésoriers locaux, et le Rév. M. Doucet, trésorier-général de l'association.

Proposé par C. T. Dubé, écuyer, secondé par Jos. Ouellet, écuyer :

Que MM. les curés de cette municipalité soient, de droit, membres du dit comité de régie.

Rivière-du-Loup.—Jean-Baptiste Pouliot, Jos. April, écuyers.

Kakouna.—Benjamin Dionne, Simon Talbot, écuyers.

Saint-Arsène.—Joseph Mailloux, Jacques Morin, écuyers.

Île-Verte.—Chs. Bertrand, Paul Côté, écuyers.

Saint-Eloi.—M. Thomas Moreau, Edouard Durette, écuyer.

Trois-Pistoles.—Charles Th. Dubé, Elci Rioux, écuyers.

Saint-Simon.—Charles-François Caron, écuyer, M. Pierre Bélanger.

Proposé par Ls. Bertrand, écuyer, secondé par G. Caron, écuyer :

Que le comité, composé comme ci-dessus, soit autorisé à se mettre en rapport avec le bureau des Terres pour toutes les affaires qui concernent la colonisation, et qu'il soit également autorisé à faire tous les règlements nécessaires pour l'avantage de la colonisation des terres mentionnées.

Proposé par M. Et. Dionne, secondé par Achille Bertrand, écuyer :

Que les remerciements de cette assemblée sont justement dus à M. le grand-vicaire Mailloux, à M. le président et le secrétaire, ainsi qu'à M. le curé de Saint-Arsène, pour le zèle qu'ils ont montré pour favoriser l'organisation du comité de colonisation pour cette municipalité.

Saint-Arsène, 15 juillet 1850.

Postz.—La petite Île du Prince Edouard, trop occupée de ses querelles politiques, n'a encore rien fait au sujet des postes, depuis que le contrôle en est remis aux mains des gouvernements coloniaux, et à cause de cette négligence, il paraît que nous allons être forcés, conjointement avec la Nouvelle-Ecosse et le Nouveau-Brunswick de garder le tarif actuel encore une année.—(Minerve.)

The True Witness.—Les Mélanges Religieux

annoncent l'apparition de ce nouveau journal pour vendredi prochain. Toutes les communications doivent être adressées, franchises de port, à G. L. Clark, Ecr., Editeur du *True Witness*, Montréal.

Le comité de l'Exposition Industrielle, s'assemblera ce soir, à 8 heures, à la maison du Parlement, en la salle des Séances du Conseil de ville.

On lit ce qui suit dans la correspondance de Toronto du *Canadien* :—

“ Il me semble que je ne puis cesser de vous écrire sans dire un mot de remerciements au bon peuple du Haut-Canada, pour la politesse, l'urbanité et les égards avec lesquels il a reçu partout, dans la cité comme dans les villages de la campagne, les membres et tout le personnel des chambres, surtout les canadiens-français. Le peuple semble avoir voulu faire l'impossible pour donner le démenti le plus formel aux sentiments de malveillance exprimés par certains journaux, sentiments réprouvés par toute la population sans distinction de partis politiques. C'est au Bas-Canada et à Québec qu'il appartiendra de rendre cette bienveillante hospitalité ; car j'espère qu'après ce qui s'est passé en chambre l'autre jour, il n'y a plus d'incrédulés, et que chacun est convaincu que dans un an Québec sera le siège du gouvernement.”

NOYÉ.—Un jeune homme de 14 ans, du nom d'Israël Cloutier, du Château-Richer, s'est noyé, vendredi dernier, au bout de l'Île d'Orléans, vis-à-vis la paroisse St. François. Occupé à plier une voile sur le beaupré d'un bateau, le pied lui manqua et il ne put être sauvé malgré les efforts d'un frère qui se trouvait avec lui dans le bateau.

Toutes informations relatives au corps de ce jeune homme, qu'on voudra bien transmettre à Louis Cloutier, son père, seront reçues avec reconnaissance.

MM. les curés des paroisses d'en bas du fleuve sont priés de vouloir bien donner suite à cette annonce dans leurs paroisses.—(Communiqué.)

Nouvelles d'Europe plus récentes.

Le *Pacifique* parti de Liverpool le 31 juillet, apporte les nouvelles qui suivent :—

ANGLETERRE.—La question Danoise excite un grand intérêt à cause de l'influence qu'elle peut avoir sur le commerce anglais dans la Baltique.

Le Baron Rothschild a été admis dans la chambre des Communes par une écrasante majorité.

Les nouvelles commerciales sont favorables.

FRANCE.—Rien d'intéressant ; cependant les affaires s'y font avec beaucoup d'activité.

DANEMARC ET LES DUCHÉS.—Une bataille a eu lieu le 25 juillet entre les Danois et les troupes des Duchés. Après un combat acharné de 8 heures, les Danois ont été victorieux. Le nombre des morts et des blessés est de 7000, dont la plupart appartiennent à l'armée Danoise. Des lettres du 27 annoncent que l'armée des Duchés était campée à Sahsted et prête à livrer une autre bataille.

ROME.—Une tentative d'assassinat contre le colonel Nadani a amené la découverte d'une conspiration d'une nature très grave.

Le nombre des Emigrés arrivés cette année, à la